

Castilla-La Mancha contará este año con una Ley de Aguas

Según ha avanzado el consejero de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural

13 abril, 2021

El consejero de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, se ha referido también al estado de la Ley de Aguas de Castilla-La Mancha, que se encuentra en un proceso avanzado en negociación. Será el 28 de este mes de abril cuando pase por Consejo Asesor de Medio Ambiente, para comenzar los últimos pasos para su tramitación, siendo derivado al Consejo de Gobierno que, posteriormente, lo enviará al consultivo, para regresar tras, el informe, de nuevo al Consejo de Gobierno antes trasladarla a las Cortes de Castilla-La Mancha.

Este último paso se espera se produzca en este mes de julio. Con lo que, Castilla-La Mancha contará este año con una Ley de Aguas “como había comprometido, esta legislatura”, según ha indicado Martínez Arroyo.

En este contexto, ha señalado que el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha en materia de agua es claro “desde el primer día” y tiene como objetivo “compatibilizar el desarrollo económico de nuestra tierra con la protección de medio ambiente, ligado al agua. Una cuestión innegociable para este Gobierno”.